
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
 
Oggetto: riscossione crediti comunali 
 
Proponente: Marco Stella 
Altri firmatari: Jacopo Cellai, Emanuele Roselli, Mario Tenerani, Stefano Alessandri, Francesco 
Torselli 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 appreso che dal prossimo lunedì 20 maggio Equitalia cesserà il servizio di riscossione 
spontanea o coattiva di tributi, tariffe e multe per le quali ha emanato le relative cartelle 
esattoriali; 

 considerato che la suddetta cessazione era prevista dal decreto Sviluppo 2012 e che il 
governo Monti aveva tentato senza successo di mettere in atto una proroga; 

 appreso che la Regione Emilia Romagna ha effettuato la gara per l’affidamento del servizio 
di riscossione dei crediti ad un soggetto esterno, fornendo ai Comuni la possibilità di 
scegliere se aderire a questo progetto gestionale oppure riportare il servizio all’interno della 
gestione diretta da parte della pubblica amministrazione 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Se l’Amministrazione Comunale ha definito quale forma gestionale intende adottare per la 

riscossione spontanea o coattiva di tributi, tariffe e multe che a partire dal prossimo lunedì 
non sarà più garantita da Equitalia; 

2) Se la Regione Toscana ha attuato il modello messo a punto dalla Regione Emilia Romagna 
come si apprende dalla stampa cittadina e, in caso affermativo, quali sono i risultati operativi 
del percorso seguito; 

3) Quali sono i dati relativi alle possibili prescrizioni delle multe che non sono ancora inserite 
nelle cartelle esattoriali già emanate, se il servizio di recupero del credito non fosse 
adeguatamente sostituito dal momento della cessazione da parte di Equitalia. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
Firenze, 16 maggio 2013 
 
 
 


